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[ opinión editorial ] [ política ]

El Gobierno de Pedro Sán-
chez sigue construyendo de-
rechos. Ni siquiera el mes de 
agosto, un mes en el que la 
administración se suele tomar 
un respiro, ha servido para 
que el Partido Socialista deje 
que trabajar por potenciar el 
bienestar social y avanzar, 
como siempre se ha hecho en 
este país bajo los diferentes 
gobiernos progresistas, con 
medidas que favorezcan a los 
ciudadanos y ciudadanas, 

Mientras Isabel Díaz Ayuso 
decreta lutos oficiales por el 
fallecimiento de la Reina de In-
glaterra, -para lo que no tiene 
competencias- mientras se ol-
vida de los más de 8.000 an-
cianos que fallecieron en las 
residencias durante la pande-
mia por su pésima gestión, el 
Gobierno de España trabaja 
para mejorar la vida de los ciu-
dadanos. Tal vez el luto de la 
presidenta regional tenga un 
doble trasfondo y se esté ade-
lantando al fallecimiento de la 
sanidad pública que está per-
petrando con su indiferencia 
hacia lo público para favore-
cer lo privado. 

Una de las últimas medidas 
que ha aprobado el presidente 
del Gobierno en el Consejo de 
Ministros ha sido la mejora en 
las condiciones laborales de 
las trabajadoras del hogar, una 
deuda histórica que el Partido 
Socialista salda ante un colec-
tivo que lleva años sufriendo la 
precariedades del sistema. 

Hasta ahora, estas trabaja-
doras han desarrollado su 
vida profesional cuidando de 
casas, personas enfermas o 
niños y niñas sin tener ningún 
derecho, llegando a la edad 
de jubilación, después de 
años de trabajo con largas jor-

nadas, sin ninguna cotización 
y con pensiones de viudedad 
en la mayoría de los casos. 

A partir de ahora, este co-
lectivo tendrá la misma pro-
tección por desempleo que el 
resto de trabajadores por 
cuenta ajena y con una ade-
cuada valoración de su tra-
bajo. Esta medida es un 
ejemplo de justicia social, de 
feminismo y de igualdad, por-
que estas mujeres han sido 
las grandes olvidadas, las mu-
jeres trabajadoras más vulne-
rables. 

La propia Ministra de Tra-
bajo, Yolanda Díaz, puso en 
valor “el carácter feminista de 
la norma, ya que engloba 
tanto a las trabajadoras más 
vulnerables como a las em-
pleadoras, y también su valor 
social, pues restituye dere-
chos de los que el legislador 
ha privado a este colectivo, 
una vulneración condenada 
por los tribunales de justicia 
europeos”. 

La nueva Ley permite que 
las trabajadoras del hogar ten-
gan derecho a la prestación 
contributiva de desempleo y a 
todas las prestaciones asis-
tenciales vigentes en el orde-
namiento jurídico laboral y 
garantiza la cobertura indem-
nizatoria de las trabajadoras 
en caso de insolvencia del 
empleador. También protege a 
estas trabajadoras frente a 
despidos injustificados y eli-
mina la figura del desesti-
miento, que es una forma de 
despido sin causa, en la me-
dida en que no requiere acre-
ditarse.  

A partir de ahora, también 
disfrutarán en plena igualdad 
de los derechos de informa-
ción sobre sus condiciones la-

borales, y el Ejecutivo pondrá 
en marcha políticas de forma-
ción y acreditación específi-
cas. 

El nuevo texto, además, in-
cide, respecto a la seguridad 
y la salud en el trabajo, que se 
incorpore a estas mujeres al 
ámbito de la Ley de Preven-
ción de Riesgos Laborales y 
se cree una comisión de estu-
dio con enfoque de género 
para abordar las enfermeda-
des profesionales. Por otra 
parte se aplicará la reducción 
a las cotizaciones que existe 
en la actualidad, por lo que los 
empleadores tendrán derecho 
a una bonificación del 80% en 
las aportaciones a la cotiza-
ción por desempleo y al FO-
GASA. 

Una vez más se demuestra 
que el Gobierno de Pedro 
Sánchez sigue avanzando en 
derechos sociales y laborales 
mientras que la extrema dere-
cha y la derecha extrema se 
pierden en vanas acusaciones 
tratando de desprestigiar a un 
Ejecutivo con el único objetivo 
de que a España le vaya mal 
para asaltar La Moncloa. Sin 
embargo, el Gobierno progre-
sista sigue aprobando leyes y 
derivando fondos para que 
exista un ajusticia social que 
con el Partido Popular, de la 
mano de VOX, no está garan-
tizada.  

Combatir las mentiras de la 
ultraderecha y de Feijoó, mas 
acostumbrado a fotografiarse 
con narcotraficantes que a 
gestionar el bienestar de los 
ciudadanos, no presenta nin-
gún obstáculo para que el 
Partido Socialista siga con su 
hoja de ruta, que no es otra 
que cubrir las necesidades de 
los ciudadanos de este pais.

Avanzando en derechos

Las Federaciones Española y 
Madrileña de Piragüismo, con el 
apoyo y la implicación del Club 
Piragüismo Aranjuez, han 
puesto sobre la mesa el pro-
yecto ‘Madrid Water Center’, un 
complejo de ocio que incluiría 
un canal de competición de pi-
ragüismo para nuestra ciudad 
que, según ha podido saber el 
Partido Socialista, podría contar 
con el beneplácito de la Comu-
nidad de Madrid. El portavoz 
Socialista, Óscar Blanco, ha ex-
presado que “tenemos una 
oportunidad histórica para 
poner en marcha esta iniciativa, 
por lo que es imprescindible la 
implicación del actual Gobierno 
municipal que, apoyado por el 
resto de grupos de la Corpora-
ción, no puede dejar pasar esta 
oportunidad, por lo que supone 
para el desarrollo económico de 
nuestra ciudad”. 

Blanco sostiene que “enten-
demos que este complejo con-
tribuiría a avivar el tejido del 
sector servicios en Aranjuez, 
pues se incrementarían nota-
blemente las pernoctas y servi-
cios de restauración en la 
ciudad alrededor de la actividad 
social y de esparcimiento, que 
devengaría en un turismo eco-
lógico y deportivo y un centro 
neurálgico y geográfico estraté-
gico, nacional e internacional de 

competiciones y entrenamien-
tos de equipos autonómicos y 
nacionales”. 

El portavoz socialista man-
tiene que “es importante ade-
lantarse a otros municipios que 
sabemos que también se están 
interesando en ello y tomar la 
delantera, porque nos consta 
que, además, las federaciones 
están apostando por Aranjuez”. 

A este respecto, el portavoz 
Socialista ha adelantado que 
“presentaremos una propuesta 
al próximo Pleno, que se cele-
brará el día 28 de este mes, 
para que se declare pública-
mente la intención del Ayunta-
miento de Aranjuez de apoyar la 
creación de este nuevo com-
plejo que albergue la instalación 
de piragüismo, conciliando el 
medioambiente, el deporte, la 
sostenibilidad, la eficiencia 
energética y la accesibilidad y 
se traslade a todas las adminis-
traciones correspondientes la 
intención de toda la Corpora-
ción municipal de apostar por 
este proyecto”. 

Blanco entiende que “existen 
ubicaciones que pueden resul-
tar idóneas para este proyecto, 
como por ejemplo la parte de 
atrás de los concesionarios de 
coches a la entrada de la ciu-
dad, no solamente porque el 
complejo encuentre dimensio-

nes disponibles adecuadas 
para su instalación y cuente con 
calificación urbanística compa-
tible con su ejecución, sino que, 
además, estaría diseñada con 
criterios multidisciplinares, con-
tribuiría a recuperar ambiental y 
urbanísticamente una de las 
zonas más degradadas del mu-
nicipio, valorizándola ambiental 
y paisajísticamente. No obs-
tante, el lugar sería una cuestión 
a valorar y consensuar entre 
todos los grupos políticos y, por 
supuesto, con los técnicos mu-
nicipales”. 

El portavoz ha finalizado ex-
presando que “Aranjuez nece-
sita de proyectos como éste, 
con un desarrollo sostenible 
que pueda contribuir a un cre-
cimiento económico de la ciu-
dad; y es fundamental que 
apostemos por ello y, además, 
todo apunta a que antes de fi-
nalizar el año va a salir una 
nueva linea de ayudas del Go-
bierno de España ligada a los 
fondos de Resiliencia, que ser-
viría para financiar las primeras 
fases de este proyecto. Por lo 
tanto estamos ante un aconte-
cimiento único perfectamente 
asumible, porque se cuenta 
con el proyecto, con la implica-
ción de los interesados y con lí-
neas de financiación para 
abordarlo”.

El PSOE propondrá en el Pleno que se 
apueste por el proyecto ‘Madrid Water 

Center’, un complejo que están 
planteando las federaciones española y 
madrileña de piragüismo para Aranjuez 

Óscar  Blanco: “entendemos que esta instalación contribuiría a avivar el tejido del 
sector servicios en Aranjuez, pues se incrementarían notablemente las pernoctas y 
servicios de restauración en la ciudad, al albur de los entrenamientos frecuentes, 

las competiciones periódicas que se celebraran”. 
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La presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, se 
comprometió antes del verano a 
potenciar la sanidad pública, do-
tándola de recursos humanos y 
materiales ante las carencias 
que existen en la actualidad y 
que ponen en riesgo la salud de 
todos los madrileños y madrile-
ñas. También se comprometió a 
abrir los Servicios de urgencias 
de Atención Primaria ante las 
protestas generalizadas en mu-
chos de los municipios de la Co-
munidad de Madrid. 

El portavoz Socialista Óscar 
Blanco ha señalado al  respecto 
que “todo hace indicar que no 
fue más que un brindis al sol, 
porque ni se ha potenciado la 
sanidad pública, ni se le ha do-
tado de más recursos materiales 
y personales ni se han abierto 
los servicios de urgencias, una 
falsedad más de la presidenta 
regional, y esto es algo muy 
grave porque estamos hablando 
de la salud de los madrileños, 
salud que Díaz Ayuso pone en 
riesgo una y otra vez”. 

Blanco sostiene que “el Hos-
pital del Tajo sigue en una situa-
ción de precariedad alarmante, 
con las urgencias saturadas y 
con falta de profesionales en 
multitud de áreas”. Como ejem-
plo, el portavoz socialista ha in-
cidido en casos “como una 

vecina de Aranjuez de 89 años 
que acudió a Urgencias con la 
cadera rota, a las dos de la ma-
drugada, y 36 horas después 
seguía sin tener habitación, con 
la T4 cerrada y teniendo que 
estar durante todas esas horas 
en una silla de ruedas atada con 
vendas, sin reposapiés y en 
unas condiciones lamentables, 
porque el Gobierno regional no 
dota ni de personal ni de mate-
riales imprescindibles a la sani-
dad pública”. 

“Es bochornoso comprobar 
como una y otra vez la presi-
denta regional nos miente y se 
ríe de los madrileños en un 
asunto tan importante como la 
sanidad, no puede ser que las 
urgencias sigan saturadas por 
falta de personal y de recursos 
mientras el servicio de Atención 
Primaria sigue cerrado”, ha se-
ñalado el portavoz socialista, 
que ha exigido a Díaz Ayuso 
“que cumpla con los compromi-
sos que adquirió hace unos 
meses y que no ha cumplido, 
que se ocupe de la salud de los 
madrileños, que es a quienes se 
debe y que deje ya de usurpar 
los derechos que tenemos 
todos los ciudadanos a ser aten-
didos de la manera que merece-
mos, porque la sanidad es un 
derecho que tiene que respetar 
y no está respectando”. 

Blanco ha recordado que “ya 
el pasado mes de agosto de-
nunciamos la falta de matro-
nas en los centros de Atención 
Primaria en Aranjuez y remiti-
mos un escrito al Área Asisten-
cial Sur para que pusiese 
remedio, pero como podemos 
comprobar a la presidenta re-
gional la sanidad pública no se 
interesa en absoluto, una es-
trategia que pretende poten-
ciar la sanidad privada a costa 
de los servicios públicos y eso 
es algo que no podemos con-
sentir”.

El PSOE de Aranjuez exige a Díaz Ayuso 
que cumpla con los compromisos que 

adquirió para potenciar la sanidad 
pública y dotarla de más recursos 

Óscar  Blanco: “ni se ha potenciado la sanidad pública, ni se le ha dotado de más 
recursos materiales y personales ni se han abierto los servicios de urgencias, una 
falsedad más de la presidenta regional, y esto es algo muy grave porque estamos 

hablando de la salud de los madrileños, salud que Díaz Ayuso pone en riesgo una y 
otra vez”. 
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La alcaldesa de Aranjuez, María José 
Martínez, acostumbra a defenestrar y 
abandonar aquellos proyectos que, du-
rante las diferentes legislaturas en las 
que ha gobernado el Partido Socialista, 
se han puesto en marcha y se han eje-
cutado, proyectos que han contribuido 
al crecimiento de la ciudad y que Mar-
tínez ha dejado morir. Un de estos pro-
yectos es el Raso de la Estrella. 

El concejal socialista José María Cer-
meño ha expresado que “en las pasa-
das fiestas del Motín se demostró la 
necesidad imperiosa que tiene Aran-
juez de ubicar el recinto ferial en un 
lugar que permita a los peatones tener 
seguridad, facilitar el tránsito a los con-
ductores que tienen que hacer uso del 
vehículo esos días y, en general, a 
todos los ciudadanos que ven como, 
año tras año en las fiestas tanto de 
mayo cono de septiembre, la ciudad se 
convierte en un caos por la absurda 
decisión de dejar abandonado un re-
cinto ferial como el del Raso de la Es-
trella que, estamos seguros, pondría fin 
a todos estos problemas”. 

En 2008, Aranjuez pudo hacer reali-
dad una necesidad que tenía, la de 
poder disponer de un recinto ferial 
digno que permitiese que el ocio y la 
diversión no fuesen un problema para 
quienes necesitan moverse por la ciu-
dad de manera segura y tranquila. “La 
inversión, que en aquel momento hizo 
el Gobierno municipal del Partido So-
cialista con el dinero de los ciudada-
nos,  ascendió a casi un millón de 

euros, y esta inversión demostró que el 
lugar elegido en aquel momento fue el 
más adecuado ya que, después de su 
inauguración, el Raso de la Estrella era 
el mejor escenario posible dentro de las 
pocas ubicaciones disponibles”, sos-
tiene Cermeño. 

En el año 2011, con el cambio de 
Gobierno municipal, la recién procla-
mada alcaldesa, María José Martínez, 
decidió no continuar con la actividad 
festiva en esa zona, “dejando en el más 
absoluto abandono, de manera inten-
cionada, una infraestructura que con 
tanto esfuerzo pagaron los ribereños”,  
ha expresado el edil socialista, que in-
cide en que “a día de hoy seguimos sin 
saber  cuál era la alternativa que la ac-
tual alcaldesa tenía para ubicar el re-
cinto ferial; lo que sí sabemos es que 
mintió a los vecinos en su campaña 
electoral de 2019 cuando se compro-
metió a recuperar la actividad festiva en 
la plaza de San Antonio, pero después 
de tres años de legislatura no lo ha lle-
vado a cabo, sencillamente porque 
sabe y sabía, cuando lo anunció, que 
eso no era posible, sin embargo, y a 
pesar de saberlo, prefirió engañar a los 
ciudadanos con el único objetivo de 
sacar rédito electoral”. 

Cermeño insiste en que “en el Par-
tido Socialista seguimos convencidos 
de que el único espacio que en estos 
momentos resolvería definitivamente 
los problemas que se crean cada vez 
que llegan las fiestas es el Raso que, 
además, podría albergar cualquier otro 

tipo de eventos, que es lo que se pro-
yectó en su día, poniendo a disposición 
de los vecinos un espacio seguro, am-
plio y con total garantía para su dis-
frute”. El concejal ha manifestado ante 
las excusas que siempre ha puesto el 
Partido Popular que “no es verdad que 
el Raso de la Estrella esté alejado del 
centro de la actividad económica, sim-
plemente es cuestión de diversificar las 
actividades, repartiéndolas por toda la 
ciudad”.  

“Estamos convencidos de que hay 
muchas posibilidades de dinamizar ese 
espacio, y por eso el PSOE de Aranjuez 
ya inició este proyecto, habilitando y re-
cuperando un complejo de ocio, pero 
es que, además, desarrollamos un pro-
yecto cultural paralelo en ese entorno 
con fondos del Gobierno de España, 
un proyecto que ya quedó plasmado y 
listo para ejecutarse, con financiación, 
para recuperar la zona de los Paseos 
de Sabatini, junto a la recuperación y 
rehabilitación del Cuartel de Guardias 
Valonas, sin saber qué ha ocurrido con 
dicho proyecto”, ha señalado Cer-
meño, que ha instado a la alcaldesa “a 
que se ponga a trabajar para recuperar 
el recinto ferial del Raso de la Estrella 
para dejar de tener que ver cómo la de-
gradación, el vandalismo, la suciedad 
y el abandono de ese espacio no sea 
la vergüenza en la que lo ha convertido 
de manera intencionada la alcaldesa 
Martínez sin importarle la imagen que 
ofrecemos, siendo ella y solo ella la 
única responsable”. 

El PSOE afirma que las pasadas fiestas del Motín 
han evidenciado que se necesita 
recuperar el Raso de la Estrella 

como recinto ferial 
José María Cermeño: “La inversión, que en aquel momento hizo el Gobierno 

municipal del Partido Socialista con el dinero de los ciudadanos,  ascendió a casi 
un millón de euros, y esta inversión demostró que el lugar elegido en aquel momento fue el más 
adecuado ya que, después de su inauguración, el Raso de la Estrella era el mejor escenario po-

sible dentro de las pocas ubicaciones disponibles” 
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El PSOE, con el deporte de Aranjuez
Raphel del Tajo
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Ajedrez Golf
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Pintando el plato

El Gobierno de Pedro Sánchez 
está transfiriendo fondos europeos 
-Next Generation- a las Comuni-
dades Autónomas para que éstas 
las distribuyan entre sus munici-
pios para hacer frente a diferentes 
proyectos. Se trata de ayudas que 
permitan mitigar los efectos del 
Covid-19 en un programa puesto 
en marcha por el Gobierno de Es-
paña dentro de un Plan de Recu-
peración, Transformación y 
Resiliencia. 

El objetivo es modernizar el te-
jido productivo, impulsar la “des-
carbonización” y el respeto al 
medio ambiente, fomentar la digi-
talización y la mejora de las estruc-
turas y recursos destinados a la 
investigación y a la formación y 
conseguir, en definitiva, una mayor 
capacidad de la sociedad a la hora 
de dar respuesta a problemas 
como el de la pandemia. 

Como condicion indispensable, 
toda entidad decisoria o ejecutora 
que participe en la ejecución de 
estas medidas tiene la obligación 
de disponer de un “Plan de medi-
das antifraude” que le permita ga-
rantizar y declarar que, en su 
respectivo ámbito de actuación, 
los fondos correspondientes se 
han utilizado de conformidad con 
las normas aplicables, en particu-
lar, en materia de prevención, de-
tección y corrección de fraude, 
corrupción y conflictos de intere-
ses. 

El Gobierno municipal, en Junta 
de Gobierno, ya ha aprobado llevar 
a cabo este plan anti fraude. En 
concreto, se concluyó "Aprobar el 
Plan de Medidas Antifraude aso-
ciado a la gestión de los Fondos 

Next Generation EU del Ayunta-
miento de Aranjuez, conforme al 
art. 6 de la Orden HFP/1030/2021, 
de 29 de septiembre, por la que se 
configura el sistema de gestión del 
Plan de Recuperación, Transfor-
mación y Resiliencia, conforme al 
marco establecido en el Regla-

mento (UE) 2021/241 del Parla-
mento Europeo y del Consejo, de 
12 de febrero de 2021, por el que 
se establece el Mecanismo de Re-
cuperación y Resiliencia. De dicho 
Plan se hará publicidad en la pá-
gina web del Ayuntamiento de 
Aranjuez”.

El Ayuntamiento de Aranjuez aprueba el 
Plan de Medidas Antifraude que exige el 
Gobierno de España para poder ejecutar 

los fondos Next Generation



JORNADAS TURISMO SOSTENIBLE. 
LABORATORIO BUENAS PRÁCTICAS PSOE-M 

DOMINGO 18 DE SEPTIEMBRE 
LUGAR: EL RANA VERDE

10:30 INAUGURACIÓN 
 
DIEGO CRUZ 
SECRETARIO DE POLÍTICA  
MUNICIPAL Y AUTONÓMICA PSOE-M 
PILAR SÁNCHEZ ACERA  
SECRETARIA DE POLÍTICA 
INSTITUCIONAL PSOE-M 
MARTA BERNARDO 

SECRETARIA DE ORGANIZACIÓN 
PSOE-M 
LLANOS CASTELLANOS 
SECRETARIA DE RELACIONES 
INSTITUCIONALES  
CEF-PSOE 
 
11:00 MESA CIUDADES  
PATRIMONIO Y EL TURISMO 
SOSTENIBLE 
 
ÓSCAR BLANCO 

SECRETARIO GENERAL PSOE  
ARANJUEZ 

DIANA DÍAZ DEL POZO 

CONCEJALA DE PATRIMONIO 
HISTÓRICO DE ALCALÁ DE 
HENARES 
GEMA PACHECO 

ALCALDESA DE NUEVO BAZTÁN  
MODERA: SILVIA MONTERRUBIO 

Secretaria adjunta de Política 
Institucional PSOE-M 
 
12:00 MESA CENTRAL 
JORNADAS  
 
JUAN LOBATO 

SECRETARIO SOCIALISTA 
ASAMBLEA DE MADRID 
REYES MAROTO 

MINISTRA DE INDUSTRIA, TURISMO 
Y COMERCIO DEL GOBIERNO  
MODERA: SANTIAGO RIVERO 

Portavoz Turismo Grupo Socialista 
Asamblea de Madrid 

12:40 MESA TURISMO 
SOSTENIBLE EN PEQUEÑOS 
MUNICIPIOS 
 
RAQUEL JIMENO 

ALCALDESA DE CIEMPOZUELOS  
ÁLVARO SÁNCHEZ COTRINA 

ALCALDE DE SALORINO (CÁCERES) 
Y VICEPRESIDENTE DE LA  
DIPUTACIÓN DE CÁCERES 
MAR OCAÑA GARCÍA  
CONCEJALA DE MEDIO AMBIENTE, 
TURISMO Y DESARROLLO LOCAL DE 
NAVACERRADA 
MODERA: JOSÉ LUIS GARCÍA 
SÁNCHEZ 
Portavoz adjunto Administración Local 
Grupo Socialista Asamblea de Madrid 
 
13:10 FIN JORNADAS


